
                     SECRETARIA MUNICIPAL
ILUSTRE MUNICIPALIDAD TIL TIL

SE LEVANTA ACTA DE SESION DEL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE
TIL TIL, REALIZADA CON FECHA 08 DE MAYO 2014, A LA HORA
INDICADA EN CITACION 09:00 HORAS.

LA SESION ES PRESIDIDA POR EL SEÑOR ALCALDE SR. NELSON ORELLANA
URZÚA, Y SE ENCUENTRAN PRESENTES EN LA SESION LOS SEÑORES
CONCEJALES, SRA. EVA ABURTO GAJARDO, SRA MARINA ALMANZAR
ALLENDES,  SR. FERMIN ASTORGA HIDALGO, SR. CORNELIO BAEZ ARIAS,
SRA. BERTA BUGUEÑO LIZAMA, Y SRA. BARBARA GONZALEZ ZUÑIGA.

PRIMER PUNTO DE TABLA: APROBACION DE   ACTA DEL 25 DE ABRIL
2014, ENTREGA DE CUENTA PUBLICA AÑO 2013.

SRA. ABURTO: APRUEBA.
SRA. ALMALZAR: APRUEBA.
SR. ASTORGA: APRUEBA.
SR. BAEZ: APRUEBA.
SRA. BUGUEÑO: APRUEBA.
SRA. GONZALEZ: APRUEBA.

ACUERDO N° 1, SESION:
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL TEXTO DEL ACTA SOMETIDA A
CONSIDERACION.

SEGUNDO PUNTO DE TABLA: INFORME EXPOSICIÓN DEPARTAMENTO DE
DEPORTES ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE TIL-TIL, 

EXPONEN LEONARDO ASTORGA Y ROCIÓ GONZÁLEZ. ENTREGAN
DOCUMENTACIÓN AL CONCEJO MUNICIPAL DE SU EXPOSICION.

MUESTRAN LO QUE SE HA HECHO DESDE EL AÑO 2011 Y LOS AVANCES AL
RESPECTO, DICEN QUE ESTÁN ENFOCADOS EN FORMAR FUTUROS
CAMPEONES. ES NECESARIO TENER MAS PRESUPUESTO, SUGIEREN QUE LAS
EMPRESAS QUE ESTÁN DENTRO DE LA COMUNA PUEDAN DAR MAS APORTES
ECONÓMICOS PARA DEPORTES. 



 

ACUERDO N° 2, SESION:
SRES. CONCEJALES RECIBEN CONFORME INFORME DEL DEPARTAMENTO
DE DEPORTES, Y UNANIMEMENTE FELICITAN A LOS DOS EXPOSITORES
Y ENCARGADOS DEL DEPARTAMENTO DE DEPORTES DE LA ILUSTRE
MUNICIPALIDAD DE TIL TIL.

TERCER PUNTO DE TABLA:PRESENTACIÓN  EMPRESA CICLO ACERCA DE 
PROYECTO A REALIZAR LOCALIDAD DE RUNGUE.

PRESENTA A CARGO DE : 

SR. GONZALO CUBILLOS, ABOGADO DE LA EMPRESA.
SR. DAMIAN TOMIC MOLINA, GERENTE DE DESARROLLO DE LA EMPRESA.
SRA. PILAR GOYCOLEA FERRER, DIRECTORA DE TRABAJO CON LA 
COMUNIDAD.

COMIENZAN SEÑALANDO AL CONCEJO MUNICIPAL QUE LA EMPRESA CICLO
ES UN CENTRO DE GESTIÓN DE RESIDUOS INDUSTRIALES (CIGRI), LA
QUE DARÁ TRATAMIENTO Y DISPOSICIÓN FINAL A RESIDUOS PELIGROSOS
SÓLIDOS.

INFORMAN QUE LA EMPRESA PRETENDE UBICARSE EN LA LOCALIDAD DE
RUNGUE DE LA COMUNA DE TIL TIL, TODA VEZ QUE EL PLAN REGULADOR
METROPOLITANO LO PERMITE A TRAVÉS DE LA ZONIFICACIÓN QUE EN EL
SE CONTIENE. ESTA SE IDENTIFICA COMO  ISAM 6 (LA MÁS
PERMISIVA). LA SEGUNDA RAZÓN POR LA CUAL LA EMPRESA PRETENDE
UNBICARSE EN AQUELLA LOCALIDAD ES POR SU SUELO IMPERMEABLE, EL
QUE PERMITE MUY POCA MOVILIDAD DE AGUA, DISMINUYENDO ASÍ LA
POSIBILIDAD DE INFILTRACIÓN EN CASO DE ACCIDENTES. 

SEÑALAN QUE ACTUALMENTE  LA EMPRESA NO HA INICIADO NINGÚN
TRÁMITE ANTE LOS ORGANISMOS CON COMPETENCIA AMBIENTAL YA QUE
HAN ESPERADO PRIMERAMENTE  PRESENTARSE CON LAS AUTORIDADES Y LA
COMUNIDAD, ES DECIR, EL OBJETIVO ES HACER UN PROCESO DE
PARTICIPACIÓN CIUDADANA ANTICIPADO.
CONTINUAN SEÑALANDO QUE LA EMPRESA SE UBICARÁ  A TRES
KILOMETROS  DESDE EL POBLADO DE RUNGUE Y A UN KILOMETRO  DE LA
CARRETERA 5 NORTE. OCUPANDO UNA SUPERFICIE APROXIMADA  DE 80
HECTAREAS,  DONDE SE PRETENDE ALMACENAR UNA CANTIDAD DE
3.000.000 M3 EN LOS 30 AÑOS DE VIDA ÚTIL DE LA PLANTA. 
POR ULTIMO AGREGAN QUE CUANDO LA EMPRESA ESTÉ EN



FUNCIONAMIENTO, SE ESTIMA UN FLUJO DE RESIDUOS PELIGROSOS DE
ENTRE 30 - 40 CAMIONES DIARIOS; Y QUE PARA EL BUEN
FUNCIONAMIENTO DE LA EMPRESA SE ESTÁ EVALUANDO LA FACTIBILIDAD
DE LLEVAR AGUA DESDE POLPAICO.

INDICAN QUE LAS DECLARACIONES DE LOS PROYECTOS DE RESIDUOS DE
ESTE TIPO,  SE HACEN DE FORMA ONLINE MEDIANTE EL SISTEMA
“VENTANILLA ÚNICA”, LLAMADO SISTEMA NACIONAL DE DECLARACIÓN DE
RESIDUOS (SINADER) HTTP://SINADER.MMA.GOB.CL/ADEMÁS DE CUMPLIR
CON EL D.S. 148/03 “REGLAMENTO SOBRE MANEJO DE RESIDUOS
PELIGROSOS” – MINSAL Y D.S. Nº298/ 94 “REGLAMENTO DE TRANSPORTE
DE SUSTANCIAS PELIGROSAS POR CALLES Y CAMINOS” – MTT.

ACOTAN QUE LA EMPRESA TRATARÁ RILES PELIGROSOS  Y NO
PELIGROSOS. SIN EMBARGO NO PRODUCIRÁ EMISIONES EN CUANTO A
OLORES, GASES NI EFLUENTES.

SEÑALAN A LOS CONCEJALES QUE ENTRE LOS BENEFICIOS QUE TRAERA A
LA COMUNA LA EJECUCION DE ESTE PROYECTO, ES QUE  SE CUENTA CON
UNA EMPRESA ORIENTADA AL RECICLAJE Y QUE APORTARÁ A LA
GENERACIÓN DE PROGRAMAS DE CAPACITACIÓN Y EMPLEOS PARA  LA
COMUNA EN LAS FASES DE CONSTRUCCIÓN Y OPERACIÓN.

LA INTENCIÓN DE LA EMPRESA ES QUE LA COMUNIDAD ENTIENDA QUE
QUIEREN HACER LAS COSAS DE MANERA CORRECTA, Y QUE SON UNA
ENTIDAD RESPONSABLE Y QUE  PARA ELLO ES QUE HAN DESARROLLADO UN
PLAN DE TRABAJO CON LAS PRINCIPALES ORGANIZACIONES
COMUNITARIAS, TRABAJO QUE ESPERAN PODER COORDINAR CON LA
DIRECCION DE DESARROLLO COMUNITARIO DE LA MUNICIPALIDAD.
 
SR. ASTORGA: INDICA QUE SIEMPRE LAS EMPRESAS SEÑALAN QUE LOS
PROYECTOS NO HARAN DAÑO, PERO EN LA REALIDAD NO ES ASI.
PLANTEA QUE HUBIESE PROCEDIDO QUE LA EMPRESA ENTREGARA
INFORMACION A LOS CONCEJALES, DE MANERA QUE SE PUDIERA PREPARAR
EL TEMA ANTES DE LLEGAR AL CONCEJO. NO SE DEBE OLVIDAR QUE LA
AFECTADA ES LA COMUNIDAD COMPLETA, ESTO GENERA INSEGURIDAD PARA
LA POBLACION.

SRA. GONZALEZ: LE SEÑALA A LA EMPRESA QUE ESTE PROYECTO
NUEVAMENTE ARROJA GRANDES PERJUICIOS A LA COMUNA DE TIL TIL.
HACE PRESENTE QUE TIL TIL ES LA COMUNA QUE SUFRE MAYOR IMPACTO
AMBIENTAL EN LA REGION METROPOLITANA, YA QUE HAY MUCHAS OTRAS
EMPRESAS CONTAMINANTES COMO AGUAS ANDINAS, KDM, PORKLAND ETC, Y
QUE EN DEFINITIVA AFECTAN PRINCIPALMENTE A LAS MISMAS

http://sinader.mma.gob.cl/


LOCALIDADES DE RUNGUE Y MONTENEGRO. 
SEÑALA QUE LAS PRESENTACIONES DE ESTOS PROYECTOS SIEMPRE
EXPONEN QUE SU EJECUCION O INSTALACION EN LA COMUNA SERA
BENEFICIOSO PARA LA COMUNIDAD, LO QUE NO ES EFECTIVO YA QUE
FINALMENTE SOLO SE TRADUCE A PEQUEÑAS COMPENSACIONES Y OFERTAS
DE TRABAJO QUE EN NADA SE ASIMILAN A LOS DAÑOS QUE PRODUCEN
TANTO AL MEDIO AMBIENTE, COMO A LA SALUD DE LAS PERSONAS DE LA
COMUNA DE TIL TIL.
REPLICA A LA PRESENTACION DE LA EMPRESA, QUE NO EXISTE UNA
EXPLICACION CONTUNDENTE RESPECTO DE PORQUE TODOS LOS PROYECTOS
DE ESTA NATURALEZA, GRANDES CONTAMINANTES, SE DECIDE POR
INSTALARLOS EN LA COMUNA DE TIL TIL, Y DE PORQUE NO SE TOMA UNA
DESICION QUE AFECTE DE IGUAL MANERA A OTRAS COMUNAS, COMO POR
EJEMPLO, LAS CONDES, VITACURA, LA DEHESA U OTRAS QUE TAMBIEN
PODRIAN TENER ESPACIOS QUE PODRIAN SER SUCEPTIBLES DE RECIBIR
UNA INSTALACION DE ESTAS CARACTERISTICAS. TIL TIL ES CASTIGADO
UNA Y OTRA VEZ POR ESTAS INICIATIVAS QUE FINALMENTE VIENEN A
RESOLVER UN PROBLEMA DE LA REGION METROPOLITANA EN SU
TOTALIDAD, Y SIN EMBARGO NUESTRA COMUNA ES LA QUE MENOS SE
BENEFICIA, TANTO POR EL OTORGAMIENTO DEL SERVICIO COMO POR LAS
RETRIBUCIONES QUE SE LE OTORGAN.
ENFATIZA QUE DE NINGUNA MANERA APOYARA UN PROYECTO COMO ESTE,
PUESTO QUE SERIA SEGUIR PERMITIENDO QUE SE CASTIGUE A LA COMUNA
DE TIL TIL Y A SU COMUNIDAD. NUESTRO PRIMER DEBER ES CON LA
COMUNIDAD, Y DEBE HACERCE UNA INSTANCIA DE PARTICIPACION DONDE
LOS ESCUCHEMOS.

SRA. BUGUEÑO:  SEÑALA  QUE TIENE MUCHAS PREGUNTAS, INDICA LAS
SIGUIENTES: 
 
1. COMO SE PODRIA ESTAR SEGURO DE QUE LA INSTALACION DE  ESTE
PROYECTO TENDRA BAJOS IMPACTOS, SI EN DEFINITIVA TODAS LAS
EMPRESAS QUE HAN INSTALADO FAENAS EN LA COMUNA HAN DICHO O
MISMO Y NO HA RESULTADO SER CIERTO.
2. SEÑALA EL EJEMPLO DEL CASO EN CONTRA DE LA EMPRESA PORKLAND,
QUE CON LOS MALOS OLORES AFECTA A LA LOCALIDAD DE MONTENEGRO, Y
AUN ASI LA CORTE SUPREMA DICTAMINÓ A FAVOR DE SU
FUNCIONAMIENTO. POR LO ANTERIOR SE PREGUNTA COMO PUEDE EL
CONCEJO SI SE CUMPLE O NO CON LA NORMATIVA, SI FINALMENTE EN
LAS INSTANCIAS DEFINITIVAS NO TIENEN INJERENCIA LEGAL. 

HACE PRESENTE A LOS EXPOSITORES Y A LOS MIEMBROS DEL CONCEJO
MUNICIPAL QUE TRES KILOMETROS DE DISTANCIA DE LA LOCALIDAD DE
RUNGUE ES DEMASIADO POCO, Y QUE OBVIAMENTE AFECTARA GRAVEMENTE.



ASI TAMBIEN SEÑALA QUE  LOS RESIDUO PELIGROSOS QUE LA  EMPRESA
PRETENDE TRASLADAR ES DEMASIADO AMPLIO.
POR OTRA PARTE INDICA QUE LOS CAMIONES EN QUE SE TRASLADARAN
ESTOS RESIDUOS TAMBIEN PRODUCEN DAÑO AMBIENTAL, AUN CUANDO SE
DIGA QUE ESTOS ESTARAN HERMETICAMENTE SELLADOS, ES GRAVE SI SE
TRATA DE CUARENTA CAMIONES DIARIOS.
POR OTRA PARTE SE REFIERE A LA PATENTE QUE DEBE PAGAR ESTA
EMPRESA, YA QUE EN GENERAL LAS EMPRESAS CONTAMINANTES ADEMAS
PAGAN SUS PATENTES COMERCIALES EN OTRAS COMUNAS.

SE LE CONTESTA POR PARTE DE LOS EXPOSITORES QUE ESTA PATENTE SE
PAGARA EN LA COMUNA DE TIL TIL.

MANIFOIESTA SU PREOCUPACION POR LA FLORA NATIVA, YA QUE  NUNCA
SE HAN REPRODUCIDO ALGUNAS DE LAS ESPECIES PROTEGIDAS, POR
EJEMPLO EL HUAYACÁN Y LOS ALGARROBOS, YA QUE SE REALIZAN
FORESTACIONES DE   RÁPIDO CRECIMIENTO. LOS SITIOS ARQUEOLÓGICOS
QUE PUDIERAN ENCONTRARSE Y AFECTARSE.

SOLICITA QUE  EL CONCEJO ESTÉ SIEMPRE INFORMADO ACERCA DE ESTE
TEMA Y SUS DETALLES.

SRA. ALMANZAR: INDICA QUE EL ALCALDE EXPONE INNECESARIAMENTE AL
CONCEJO A ESTAS EXPOSICIONES YA ES EL QUIEN DEBERIA TOMAR ESTOS
TEMAS Y RESOLVER. HACE PRESENTE ADEMAS QUE NECESAARIAMENTE
DEBERIA HABER CONCURRIDO A ESTA EXPOSICION EL DIRECTOR DE OBRAS
MUNICIPALES COMO ASESOR DE LOS CONCEJALES Y DEL ALCALDE.

SR. BAEZ: LO PRIMERO QUE QUIERE SEÑALAR ES SU COMPLETO ACUERDO
CON LAS PALABRAS DE LA CONCEJALA GONZALEZ, Y LUEGO PREGUNTA SI
ESTA HECHO EL ESTUDIO DE IMPACTO AMBIENTAL O AUN NO SE REALIZA.

SE LE INFORMA QUE AUN NO SE HA REALIZADO.

SR. ALCALDE: LE SEÑALA A LA SRA. ALMANZAR QUE ESTA EXPOSICION
AL CONCEJO ES PARTE DEL PROCESO LEGAL, Y QUE ELLOS DEBEN TOMAR
UNA POSTURA CONJUNTA EN DEFENSA DE LA COMUNIDAD.

INDICA QUE EL HA MANIFESTADO QUE ESTA COMUNA YA NO CREE EN
ESTAS BUENAS INTENCIONES, PORQUE YA HAN SIDO SUFICIENTEMENTE
LASTIMADOS.



SRA. ABURTO: SEÑALA QUE SIEMPRE SE LLEGA A INFORMAR AL CONCEJO
CUANDO YA ESTA TODO ZANJADO, Y QUE SE AGRADECE QUE POR LO MENOS
SE TENGA LA DEFERENCIA DE EXPONERSE ANTES DEL PROCESO. 
SE REFIERE A QUE ESTA DE ACUERDO CON LO DICHO POR LA CONCEJAL
GONZALEZ ZUÑIGA RESPECTO DE QUE ESTE PROYECTO NO DEBE SER
APROBADO PARA INSTALARSE EN LA COMUNA DE TIL TIL, Y LE PIDE QUE
ELLA AL TENER MAS CERCANIA CON LAS AUTORIDADES DEL ACTUAL
GOBIERNO PUEDA INTECERDER PARA QUE SE TOME UNA DESICION A FAVOR
DE TIL TIL, POR ES UNA DEUDA QUE SE TIENE CON LA COMUNA.

CUARTO PUNTO DE TABLA: INFORME ACCIONES ACERCA DE PRESUNTO
ABUSO SEXUAL EN ESTABLECIIENTO MUNICIPAL DE LOCALIDAD DE
RUNGUE.

TEMA DE TRATAMIENTO CONFIDENCIAL.

QUINTO PUNTO DE TABLA: PLANTEAMIENTOS VARIOS SEÑORES
CONCEJALES.

SRA. EVA ABURTO:

 SOLICITA INTERVENCIÓN DE DON PATRICIO VELÁSQUEZ:

SE ACOJE LA SOLICITUD Y EL SEÑOR VELASQUEZ PRESENTA PROBLEMA
QUE LE AQUEJA EN FORMA PERSONAL, ASI COMO A OTROS PROFESORES
CON RESPECTO AL PAGO DE LAS PÓLIZAS DE SEGUROS QUE SE
ENCUENTRAN DESDE EL 8 DE NOVIEMBRE DEL 2013 CADUCADOS POR LA
CESACION EN EL PAGO.
POR LO ANTERIOR  SOLICITA LA DEVOLUCIÓN DEL DINERO
DESCONTADO Y NO CANCELADO EN LA ASEGURADORAS.

 SOLICITA REALIZAR OPERATIVO DE CORTE DE RAMAS DE
ÁRBOLES EN EL SECTOR DE HUERTOS FAMILIARES.

R.- SR. GABRIEL SEGOVIA SE COMPROMETE ENVIAR A REALIZAR EL
OPERATIVO ENTRE LUNES Y MARTES DE LA SEMANA SIGUIENTE.

SRA. MARINA ALMANZAR:

SE ENCUENTRA AUSENTE, PUESTO QUE DEBIO RETIRARSE LA SESIÓN
POR UNA URGENCIA FORTUITA.



SR. FERMIN ASTORGA:

▪ CONSULTA POR POSIBILIDAD DE INICIAR TRÁMITE PARA
OBTENER LA FACTIBILIDAD DE AGUA POTABLE EN EL SECTOR
DE CALLE JAIME LABARCA.

R.- ALCALDE.- LE SEÑALA QUE AGUAS ANDINAS NO ESTA ENTREGANDO
FACTIBILIDAD DE AGUA EN ESTOS SECTORES,  PERO LA ASOCIACION
DE MUNICIPIOS RURALES DISEÑO UN PROYECTO DE SANEAMIENTO A
LOS SECTORES QUE SE ENCUENTRAN SIN AGUA POTABLE, ESTE
PROYECTO DEBERÍA ESTAR INGRESANDO A EVALUACION EN ESTOS
DÍAS, ESTO QUEDA PENDIENTE HASTA TENER UNA RESPUESTA DE ESTE
PROYECTO.

 REALIZA LA OBSERVACION  RESPECTO DEL ESTADO DE LOS
CAMINOS INTERNOS DE LA LOCALIDAD DE CALEU, QUE  SE
ENCUENTRAN INTRANSITABLES.

R.- ALCALDE.- LE INFORMA QUE LE COMUNICO AL SR. OSCAR GREZ
DE VIALIDAD PARA DAR SOLUCIÓN, SE ENVIARÁ UN OFICIO AL
INTENDENTE PARA SOLICITAR UNA MOTONIVELADORA, PARA USAR EN
ARREGLOS DE CAMINOS. ESTE OFICIO SE ENVIARA EL DÍA JUEVES 15
DEL PRESENTE MES.

 CONSULTA  ACERCA DEL TRASLADO DE ALUMNOS DE
ESPINALILLO AL COLEGIO DE RUNGUE.

SR. CORNELIO BAEZ:

▪ CONSULTA POR LA FECHA EN QUE COMENZARA A FUNCIONAR LA
POSTA DE POLPAICO, Y  QUE SUCEDE CON LA RESOLUCIÓN
FINAL.

R.- ALCALDE.- LE INDICA QUE LES DIO PLAZOS AL SR. ENCALADA,
DIRECTOR DE SALUD,  Y AL SR. LARA , DIRECTOR DE OBRAS, Y AL
DÍA MIÉRCOLES DE LA PROXIMA SEMANA DEBE ESTAR LISTA PARA
ENTRAR EN FUNCIONAMIENTO.

▪ SUGIERE QUE CUANDO EL MUNICIPIO DE ADJUDIQUE UN
PROYECTO A FINANCIAR SE INFORME EN QUE CONSISTE Y QUE
SE VA HACER.



▪ CONSULTA POR LA CASA PROPIEDAD DE  VIALIDAD, YA QUE
HAY MUCHA GENTE QUE LA ESTA UTILIZANDO, Y CAUSAN
DESMANES Y SE HAN REGISTRADO ASALTOS EN SUS
INMEDIACIONES. 

R.- ALCALDE.- LE SEÑALA QUE ESTE LUGAR PERTENECE A BIENES
NACIONALES, PERO QUE LA IDEA ES PODER RESCATAR ESTE LUGAR Y
LLEVAR INSTALACIONES DEL MUNICIPIO AL LUGAR.

SRA. BERTA BUGUEÑO:

▪ SE REFIERE RESPECTO DEL MATERIAL DE  ESTABILIZADO QUE
SE HA UTILIZADO Y QUE ELLA GESTIONO. ACLARA QUE
CEMENTO POLPAICO NO LO DONO, Y QUE FUE UNA PERSONA
EXTERNA QUIEN LA ENTREGO. AGREGA QUE A LA LOCALIDAD DE
POLPAICO SE LE HARÁ ENTREGA DE CINCO CAMIONADAS DE
ESTE MATERIAL, Y QUE EN TOTAL SE SOLICITARON 17, LAS
QUE SE ESPERA SEAN ENTREGADAS A LA BREVEDAD.

▪ OBSERVA QUE CUANDO EXPUSIERON EN EL PRIMER PUNTO LOS
ENCARGADOS DEL DEPARTAMENTO DE DEPORTES DE LA
MUNICIPALIDAD, SE REFIRIERON A LA PROBLEMÁTICA Y EL
MAL ESTADO EN QUE SE ENCUENTRA EL TECHO DEL GIMNASIO
MUNICIPAL.SOLICITA SE EXPLIQUEN MEDIDAS A TOMAR. 

 
R.- ALCALDE.- LA IDEA ES PONER UNA NUEVA ESTRUCTURA QUE ES
UNA CARPA TÉRMICA QUE SALE ALREDEDOR DE $15.000.000.- 
, HAY QUE DAR SOLUCIÓN A ESTE PROBLEMA LO ANTES POSIBLE.

▪ CONSULTA POR EL EDIFICIO CONSISTORIAL, SE SABÍA QUE
ESTABA LISTO LA SEGUNDA SEMANA DE MAYO, Y AUN NO ESTA
TERMINADO,  Y  CONSULTA POR LAS CARTAS PARA DAR
TERMINO DE CONTRATO DE ARRIENDO DE LAS DEPENDENCIAS
ACTUALES DEL MUNICIPIO.

R.- ALCALDE.- LE INFORMA QUE LAS CARTAS PARA DAR TERMINO A
LOS CONTRATOS DE ARRENDAMIENTO  YA FUERON ENVIADAS. AGREGA
QUE EN LAS DEPENDENCIAS DE CALLE O’HIGGINS, SE QUEDARA LA
CORPORACIÓN DE EDUCACIÓN Y SALUD.



SRA. BÁRBARA GONZÁLEZ:

▪ SOLICITA A LA SECPLAC QUE CONSIDERE QUE LOS PARADEROS
QUE SE ESTÁN INSTALANDO EN LA COMUNA, CONTEMPLAN
BASUREROS, O REALIZAR UN PROYECTO PARA IMPLEMENTAR
ESTO.

R.- ALCALDE.- LE INFORMA QUE CON LOS PROYECTOS DEL FONDO
TRANSANTIAGO VIENE LA CONSTRUCCIÓN DE NUEVOS PARADEROS Y SE
VA A SOLICITAR BASUREROS. AGREGA QUE EN CALLE ATURO PRAT LA
SOLUCIÓN QUE SE TOMARA ES LA GENERACION DE UN PLAN DE
TRABAJO PARA REALIZAR LIMPIEZA, CONTRATAR PERSONAL PARA
REALIZAR ESTO.

▪ SEÑALA QUE HA HABIDO ALGUNOS RECLAMOS POR LA PODA
EXCESIVA DE ÁRBOLES EN HUERTOS FAMILIARES.

R.- ALCALDE.- INDICA QUE LA GENTE QUE RECLAMA VIVE A
CUADRAS DE DONDE SE CORTÓ EL ÁRBOL, PERO LA PERSONA QUE
VIVE AL FRENTE QUEDA CONFORME, ES IMPOSIBLE DARLE EN EL
GUSTO A TODAS LAS PERSONAS.

▪ CONSULTA POR EL TEMA DE LA INSPECTORA MUNICIPAL QUE SE
IBA A TRAER A CONCEJO. SRA. MARIA BARAHONA.

R.- ALCALDE.- SE VA A REVISAR EL TEMA PORQUE LOS MONTOS QUE
ELLA MANEJA SON MUY ALTOS, SE VERA DE QUÉ FORMA SE LLEGA A
UN ACUERDO EN EL SUELDO, PARA SER CONTRATADA.

SR. ALCALDE:

▪ HACE INVITACIÓN PARA LA CONMEMORACIÓN DE MANUEL
RODRÍGUEZ, COMENTA DE LOS DESVÍOS DE TRANSITO QUE SE
REALIZARAN ESE DÍA, QUE YA SE REALIZÓ UNA REUNIÓN DE
COORDINACIÓN CON LAS DIFERENTES RAMAS DEL EJÉRCITO.
EXPLICA EN DETALLE EN QUE CONSISTITA LA ACTIVIDAD.

▪ INFORMA QUE EL DIA 09 DE MAYO A LAS 18:00 HRS SE
CELEBRARA EL DIA DE LA MADRE, VIERNES EN CENTRO DE
EVENTOS ENTRE MONTAÑAS

▪ OTRA FECHA ES EL 21 DE MAYO, EN QUE SE REALIZARA UN
DESFILE EN CAPILLA DE CALEU

▪ RESPECTO DE LA INAUGURACIÓN DE LA POSTA POLPAICO,
SEÑALA QUE SERA EN DOS SEMANAS MÁS APROXIMADAMENTE



▪ INFORMA QUE SE ESTÁ REALIZANDO EN POLPAICO UN TRABAJO
PREVENTIVO DE EVACUACIÓN DE AGUAS Y EN NUEVA SAN
MARTÍN DE HUERTOS FAMILIARES, SE VERÁ CON LOS VECINOS
LO MISMO.
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